



La Paz, B. C. S., 07 de marzo de 2023

PERSONAL DEL IEEA-IMM EN CHARLA SOBRE EL 8 DE MARZO

En el marco del Día Internacional de la Mujer, en la Sala de Juntas Paulo Freire, de este Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en B.C.S., se llevó a cabo una charla en conmemoración del 8 de marzo, con la Psicóloga Kenya Denisse León Díaz, Jefa del Depto. de Prevención de la Violencia, adscrito al Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) de La Paz, dirigido al personal del IEEA para concienciar más sobre la importancia de sumarnos a la erradicación de la violencia contra mujeres y niñas.

[#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#LaEducaciónTransforma](#)

